

久しぶりに華麗なスイング

町民パークゴルフ場がオープン

4/
22

町民パークゴルフ場がオープンし、
来場者は小雪が降り寒い天候でしたが
久しぶりのプレーを楽しみました。

オープニングセレモニーでは吉田教育長から「今年も、お仲間を誘い合い多くの方々にご利用いただいて、健康や仲間作りに役立てていただきたい。みなさんの健康とご多幸と良いスコアが出ることをお祈りしております。」と挨拶があり、あいにくの天気でしたが、参加者は早速それぞれのコースに分かれてスコアを競い合っていました。

また、オープン記念として沼田町ライオンズクラブ（松田輝生会長）から、集まった方々に健康増進の意味を込めて、沼田町産のトマトジュースが配られました。



まちなかほっとタウンに

J A 北いぶき沼田支所・貯金共済オープン

4/
24

沼田町商業コミュニティ中核施設（まちなかほっとタウン）に、JA北いぶき沼田支所と貯金共済の移転が終了し、開設のテープカット式が執り行われました。JA北いぶきの篠田雅代表理事組合長は「町・商工会・JAが一体となりスクラムを組み、町民みんなが安心して利用できる施設になるよう努めていかなければならない。」と挨拶しました。



火災ゼロを願って

春の火災予防パレードの実施

4/
24

春の火災予防週間に伴い全町防火パレードが行われました。

大原正己団長は「町民の安全の為、火災予防週間に伴いパレードを通じて火災防止のPRをして下さい。」と団員へ激励を述べされました。

激励の後、消防車両・関係車両により、2時間かけて町内一円を巡回し、今年1年無火災で安心して暮らせるよう火災予防を呼びかけました。



長年の功績を讃えて

沼田町功労者表彰式

**4/
25**

ふれあい「すこやかホール」で平成29年度沼田町功労者表彰式が執り行われ、永年、消防団活動に尽力された渡邊健三氏（消防団活動43年11ヶ月）が功労者表彰を受賞されました。

式では、金平町長が賞状と記念品を贈呈し「長年消防団活動を通して、地域住民が安心して暮らしていく、町振興発展に寄与いただきました。今後も町民が希望が持てるまちづくりに力を貸していただきたい。」と挨拶しました。



渡邊さんは「消防関係者の皆様に支えられ、約44年間勤められました。これからも、住民の安全を守る沼田消防を支援していきたい」と述べられました。

表彰式終了後、役場前庭にある開拓記念碑前で開拓記念式が執り行われ、参列者が先人の苦労を偲び町の更なる発展を祈願しました。

まちなかでお買い物

Da* マルシェオープン

**4/
27**

沼田町商業コミュニティ中核施設（まちなかほっとタウン）にテナントとして入った「Da*マルシェ」がオープンしました。

朝、9時からのオープンに約100名の住民が入口に列をつくって並び、心待ちにしていた店舗に溢れかえっていました。

買い物を終えた女性は「十分な品揃えで、わざわざ町外の大型スーパーに行く必要もなくなり便利になった」と話していました。

この日用意された、500名限定の粗品はお昼頃には無くなり、大盛況で終えたオープン初日となりました。





家族連れて賑わった

化石体験館オープン

4/
29

冬期間お休みしていました化石体験館が待望のオープンをしました。

オープンを記念して、木村方一名監修長、田中三郎氏（化石発掘指導員）を講師に迎え講演会が開催されました。

講演会では、沼田を代表する化石である「ヌマタカイギュウ」や「タカハシホタテ」などについて解りやすく講話し、参加者から「タカハシホタテは食べたら美味しいのか」など質問されていました。

また講演会後には「化石すくい」や「ミニ発掘」、「おたのしみ抽選会」が行われ、訪れた来場者はGW初日を満喫していました。



キレイな町をめざして

旧沼田中学校校舎裏でお花見

5/
7

旧沼田中学校校舎裏にある満開の桜のもと、お花見が行われました。

この日は、時折小雨が降りあいにくの天候でしたが、今年度解体が予定されている旧校舎と満開の桜がコラボする最後のお花見ということもあり、約20名の町民が訪れ、思い思いに写真を撮影し、旧校舎と満開の桜に名残を惜しんでいました。



キレイな町をめざして

クリーン沼田空き缶拾い

5/
14

沼田町内一円において、クリーン沼田空き缶回収一斉運動が行われ、約200名の町民が参加しました。

開会にあたり、金平町長は「今日だけでなく、日頃から空き缶などを見つけたら拾っていただき、みんなできれいな町づくりにご協力をお願いします。」と挨拶しました。

その後、参加者はバスに乗り込み、各地域に分かれて、水田に水が張り心地よい気候の中、たくさんの空き缶やごみを拾っていました。



小中合同運動会を前に

かけっこ教室

5/
19

5月27日（土）に行われる小中合同運動会を前に沼田小学校グランドでかけっこ教室が開催され、18名の児童が参加しました。

天候にも恵まれた中、松野健康運動指導士の指導のもと子どもたちが元気にグラウンドを走りました。

この日は、地面をしっかりと力強く蹴ることを意識する練習を行い、子どもたちは掛け声を出し合いながら運動会に向けて、速く走るコツを学びました。



ひとり一人の貴重なご意見を！

ふらっトーク

5/
17

今年度の広聴事業として第1回目の「ふらっトーク」が開催されました。

参加された方々からは4月末にオープンした「商業コミュニティ中核施設 まちなかホッとタウン」や先日行われた「沼田厚生クリニック内覧会」に参加した際の感想など思っていること、感じていることなどを金平町長に話して下さいました。このような貴重なご意見を今後の町政に役立てていただきます。

なお、第2回の開催は9月を予定しておりますので、お気軽にお越しいただき、ご意見等をお聞かせ下さい。



1株1株大切に！

小学生が田植学習

5/
23

沼田小学校（疋田博和校長）の5年生17名が農業体験を行いました。

少し肌寒し中での体験学習でしたが、時間が経つにつれて慣れてくると30分程度で植え終わり、間隔の広い場所などに挿し苗を行っていました。

今回はスノーケールライスファクトリー南側、5aの田んぼに「ななつぼし」の苗を植えました。今後は苗の生育状況の観察や収穫作業を食育の一環として行い、美味しく実ったお米でおにぎりを作る予定です。



「沼田町一貫・連携教育」

小中学校で合同運動会の開催

5/
27

沼田小学校（疋田博和校長）・沼田中学校（小川勉校長）合同の運動会が実施されました。

一昨年より「沼田町一貫・連携教育」を象徴する取り組みとして実施され、小学生競技の準備に中学生がお手伝いするなど協力しながらの運動会となり、この日は途中から雨が降り、肌寒い中でしたが、児童・生徒は元気に競技を行っていました。



▲小6児童・中3生徒による選手宣誓



▲小中合同種目のデカパンリレー



▲中2の競技、小麦粉がいっぱいの洗面器の中からマシュマロを食べます。みんな真っ白です。



▲小3による借り物競争、「う」から始まる運動靴です



▲こちらは中1の借り物競争、お題は？大人？



▲小1・2の親子競技です。皆さん必死でした



▲中学女子のリレー、雨の中頑張ってました